

DocID: 2094638

MediaID: 0003

Color: 0

Topic: 0050783.01 Size: 4614mm²

Order: 0050783

Category: Leserbrief

## Die Polizei schläft

**Tierquäler tötet Kalb im Kanton Aargau; baz 15.8.05**

Gestern hat der perverse Tierquäler, der seit Monaten in AG, SO, BL sein Unwesen treibt, erneut zugeschlagen: Einem Kalb wurde der Schwanz abgeschnitten; es verendete qualvoll – das 39. Opfer. Und die Polizei weiss stereotyp nur zu melden, es fehle jede Spur vom Täter. Wenn es um menschliche Opfer ginge, wäre der Täter zweifellos schon gefasst. Die tierverachtende Einstellung der Behörden – «es sind ja nur Tiere» – zeigt sich seit Jahren beim Nichtvollzug des Tierschutzgesetzes, bei den Trinkgeldbussen für gewerbmässige Tierausbeutung in der Landwirtschaft und jetzt auch bei den lahmen Ermittlungen gegen diesen perversen Tierquäler.

ERWIN KESSLER, TUTTWIL

